
１ 月 日に １回定例理事会 びに １回

クラブ協 会を し、ガバナー 、

月例会 ログラ 、 日に されるク

リーン作 、あんどん 作、親睦委員会の

間例会などが 認されました。

８月１日に ガバナーのガバナー

がご います。事業が立て んでいまして、

あんどんが わって 日しかありません。後

ど幹事からＦＡＸにてお らせが回ると思

いますので、よろしくお願いします。

本日 理事会を し、前年度の会計

を 認しました。

・ Ｃより就任 任挨拶、 月会報、 月

例会 、活動計 を受 しました。

・ Ｃより 月会報と 月例会 を受

しました。

・ Ｃより 任就任挨拶 と 月会報を受

しました。

・ Ｃより 月会報を受 しました。

・本日今年度の活動計 を 致しました。

・今年度の会 の とクラブ会員 を

致しました。会 の 入はお めにお願いし

ます。

煙本日

　各委員長就任挨拶

煙次週予定

　会長・幹事・ガバナー補佐を励ます会

会員誕生日
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前年度会長　 　森（幹）会

　前年度よりお らせです。活動報 を 今

作 中です。すでに報 を いている委員会

もご いますが、まだ 出されていない委員会

もご います。 月１１日までに私の まで け

てください。よろしくお願いします。

社会奉仕委員会　 　 長

　 月 日 に ール ン ー において、

年 例のクリーン作 が行われます。 間は

今年から少し変 になりまして 前８ と

なっておりますので、 ５分までに に

合してください。 手、タ ル等は各 で 参

ください。それと 月１日にあんどんの 動を

行います。１ 分からとなっております。後

どＦＡＸ等にてお らせいたします。ご協力

よろしくお願いします。

親睦活動委員会　 　 長

　 月１８日の例会は、会長幹事・ガバナー補佐

を ます会の 間例会となっております。１８日

は留萌 りの後 りですが、例会ですのでお

れにならないようにお願いします。また、出

の日 がＦＡＸに いていませんでしたが、締

め りは 月１日までにお願いします。

・会長に就任しました。皆様よろしくお願いし

ます。　 大嶋会長

・会長エレクトに就任します。　 福士エレクト

・ 前会長に就任しました。よろしくお願いし

ます。　 森（幹）直前会長

・幹事として１年間頑張ります。よろしくお願

いします。　 堀幹事

・副幹事に就任致しました。１年間よろしくお

願いします。　　 串橋副幹事

・理事親睦活動委員長を１年間務めさせて頂き

ます。ご協力よろしくお願いします。

　 鈴木親睦活動委員長

・ 会奉仕委員長に就任致しました。１年間よ

ろしくお願いします。　 燕社会奉仕委員長

・会場監督に就任します。１年間よろしくお願

いします。　 高橋会場監督

・会計頑張ります。よろしくお願いします。

　 松岡会計

・本日の 報 をもって前年度会計 を わ

らせていただきます。　 高田会員

・ 間例会お になりました。渡部会員

　今　回　　　１

「理事・役員就任挨拶」
　 会長

　本年度、留萌ロータリークラブ ５８ 会長を

務めさせて くことになりました。

　歴史と伝 のある留萌ロータリークラブの会

長という を務めることになり、 安ではあ

りますがその 任の さを し、身の引き締

まる思いであります。

　さて、本年度会長テー を「親睦と奉仕、閃

きと実行」とさせていただきました。

まず親睦と奉仕ですが、会員 の親睦を め

る事によって、各 が 会 としてどのように

るべきかを び 々の意 を高めることに

よって、 業奉仕などの 会奉仕に がって行

くのではないかと思うからです。

　 に、閃きと実行ですが、日ごろのロータ

リー活動等で親睦を め の意 を高めた 、

奉仕活動をしている に と閃く事があると思

います。そんな こそ、 に出して伝え実行し

て しいと思っています。 分 身が他のロー

タリ ンのイン レーションになりまし う。

これが、 １８ １年度国際ロータリー ５１

目 「 な え間なき変 の タート」

だと思います。

　 後に、会員の皆様、理事・役員の皆様、そ

して堀幹事の協力を頂きながら１年間の 務を

たしていきたいと思っています。また例会が

皆様のリ レッシュの場になるようにしたいと
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も思っております。皆様一年間宜しくお願い致

します。

　森（幹）直前会長

　前年度の経験が大嶋会長と堀幹事のお役に立

てるように、微力ではありますがお力添えをさ

せていただきます。

　留萌ロータリークラブの歴史は５８年になりま

す。限られた１年の任期の中で、それぞれの年

度に物語があった事と推察します。大嶋年度は

より楽しいロータリーが満喫出来るように、会

員の方々と共に楽しい物語を作っていただけれ

ばと思っております。皆さんのご参加とご協力

をお願いして就任のあいさつと致します。

　福士エレクト

　会長エレクトに就任することになりました。

　会長エレクトの任務は「理事会のメンバーと

しての任務、及び会長、または理事会によって

定められたその他の任務を行うことをもって会

長エレクトの任務とする。」と、記載されていま

す。

　また、会長エレクトは、クラブ奉仕委員長も

兼ねることになっています。広報・クラブ会報

委員会、例会運営委員会、親睦委員会、会員研

修委員会の各委員会には、ぜひ参加して、皆さ

んとコミュニケーションをとりたいと思ってお

ります。

　私は、親睦委員長も、例会運営委員長も経験

がありませんが、会長方針の「親睦と奉仕、閃

きと実行」のもと、全てに耳を傾ける１年にし

たいと思っております。

よろしくお願いいたします。

　 松岡会計

　留萌ロータリークラブに入会後まだ１年足ら

ずでこの様な大役を引き受けますので、身の引

き締まる思いで一杯です。信金に勤めている事

もあってこの役目が回ってきたと理解をしてい

ますが、前の高田会計の後を継いで迅速正確な

会計処理に努め、会長・幹事・会員皆様の信頼

に応えていきたいと思っております。今年１年

精一杯頑張らせていただきます。どうぞよろし

くお願いします。

　 高橋会場監督

　会場監督として１年間務めさせて頂きます。

　昨年度、副会場監督として見習いをさせて頂

きましたが余り実ることもなく、いまだにＣＤ

ラジカセとの相性は悪いままで、今年もまたタ

イミング悪く音が鳴るような気がしてなりませ

ん。

　しかしながら、副会場監督に照井さんが居て

くださいますのでおそらく滞りなく例会が運営

されるものと安心しております。

　今年は、諸事情の変化にともない会場設営も

すべて会員の手で用意しなくてはならなくなり

ました。

　実際、本日も手馴れないせいもありましたが

テーブル、椅子のセッティング等かなり大変な

作業となりました。親睦活動委員会の皆様にも

お手伝い頂き準備を進めようと思っております

が、できましたら会員の皆様にも帰り際椅子を

寄せるなど少しお手伝いいただけると大変助か

ります。

　また、昨今食品の廃棄量が多い国として日本

の名前が挙がっております。

　会員全員分のお食事を用意するのは当然のこ

とですが、残った食事を廃棄することを考えま

すと、明らかに出張などで居ないことが分かっ

ている場合は前日までに幹事か私の方にご連絡

いただけると助かります。

　これに関しましては、後程全員にＦＡＸにて

今月分の予定を確認させて頂きたいと思ってい

ます。なんとも我がままなことを年度初めに述

べさせていただきましたが、なにとぞご理解と

ご協力をたまわりますようお願いし就任の挨拶

とさせていただきます。

　おまけとして、ガバナー補佐室長なる大役も

頂きました。事務処理は好きな方ですが、かな

りの手落ちがある予定です。その点については、

しっかりされた對馬ガバナー補佐なので、おん

ぶに抱っこで足手まといにならないように頑張

ります。
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　 幹

　いよいよ今日が１回目の例会です。準備が

しっかりできていない間に タートした で

す。あんなにも準備期間があったのに、今は

に落ち きません。１年間大嶋年度の幹事を

務めさせていただきますが、わからないことば

かりで、会長は め会員の皆さま方に 々とご

をかけますがよろしくお願いします。

した などは、ロータリーの 大な 情で か

く見 っていただければと思います。

　さて活動計 も出来 がり、今年の会員

は 名という少なさで タートしました。予

を ましたが に しい となっており

ます。会員 の にも努め、余 のある予

運営を 行したいと考えております。また、私

の今一 の は８月１日のガバナー

です。伝 ある留萌クラブを 力 に伝えるた

めにも、心のこもった 応をしたいと考えてお

ります。ガバナー が われば少し落ち

けそうな気もしますが、 月いろいろな行事

が行われて、気が けばもう年の となるよう

な がしてなりません。

　今年の会長テー は「親睦と奉仕、閃きと実

行」ですが、私 身のテー は「ロータリーを

楽し １年間」という事にしたいと思います。

ロータリー活動に われそうですがどーせ る

なら 々ではなく、楽しんで って方が 分に

とっても ラ になると思うからです。１年間

どうぞ皆さまよろしくお願いします。

　 橋 幹

　本年度副幹事を務めさせていただきます。１

年間留萌クラブのため、少しでもお役に立てれ

ばと思っております。どうぞよろしくお願いし

ます。

　副幹事の任務は 事 作 等々ありますが、

一 の 務はクラブにとって大変 な幹事の

ートをする事だと考えております。私は本

年度、堀幹事の イエ ンとなる事を

い、例え の中 の中、そして には手となり

足となりしっかり ートさせていただく気

えでご います。堀幹事の ートを った

には、速 かにニコニコ ック でしっかりと

奉仕させていただきたく ます。

　 に、 年度に け 会長エレクトと今ま

で にコミュニケーションを り、どの様な

年にしたいかをしっかり し合い、準備を進め

て行きたいと思っています。私 身ロータリー

歴は１年を えましたが、ロータリーに関する

足は うまでもありません。「閃きと実

行」を した大嶋会長、「 実が ットー」

の堀幹事を に、皆様の協力を ながらこの

１年 ごしていきたいと思っています。

　私の は長 をいかに ばすかを ットー

に ごしてきましたので、 らない点は多々あ

りますので 、ご 頂けますと しい限り

です。１年間どうぞよろしくお願い致します。

就任挨拶
　 １グルー 　

　ガバナー補佐はクラブの理事役員ではありま

せんが、 役員の一員であります。その役

は、 当するグルー のクラブと との

イ 役です。 の方針を理解する事と、

ガバナーの方針を伝える事 、 目 を

する に努める事です。 目 で に れ

るのは、会員の と 目 であります。

この 点については、 より の 年の

であります。その他に大事な事は、 会

との関わり合いを めようという事です。

　 会のニー に り ための活動、

に 年活動の の大 さを えておりま

す。ロータリーがそれぞれの で理解され、

その が認 されることが 来のクラブの

、 大につながる事になるはずです。この１

年間クラブの皆さんのご協力、ご をよろし

くお願い致します。
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